



高生の丘

北九州市立高生中学校
 学校通信 ふれあい合宿号 No.6
 発行責任者 校長 寺田 訓康
 TEL 881-3276
 平成28年7月1日発行

■ 雨に負けないふれあい合宿！

仲間と協力する大切さと家庭の素晴らしさを知ることができました。

6月20日(月)～22日(水)に、1年生は、小倉南区の「かぐめよし少年自然の家」へふれあい合宿に出かけました。ふれあい合宿は「規律ある集団活動を通じて、教師と生徒、生徒同士の信頼関係を深める」ことと、自然とのふれあいや地域社会への理解を深め、心身ともに調和のとれた健全な生徒を育成する」ことを目的として行います。あいにく天気は悪いという予報でしたが、1年生のパワーで雨雲を吹き飛ばして、予想以上に屋外での活動ができました。



1日目、昼食が済むと探検ウオークに出かけました。途中色々な質問に答えながら、班員で協力して進むことができました。夜は、天気の関係で肝試しを映画鑑賞に変更しました。二日目は登山の予定でしたが、前日までの雨で危険なため、鱒淵ダム自然ウオークに出かけました。12kmと長くてもつかったと思いますが、



みんな良く頑張りましたね。そして夜はキャンドルの集いです。静かな山奥で、ロウソクの炎が幻想的でした。最後に皆さんは、どんな思いを込めて火を消しましたか？

ふれあい合宿が終わってみんなの感想を見ると、「友達との交流があってよく知らなかった友達とも仲良くできてよかったです。」とか「ウオークラリーや友達との語らいなので、ちがう小学校の人にも超えをかけられるようになって少し仲良くなれた。」と友達との関係に深まりを感じた人が多かったようです。中には、「班のみんなが言うことを聞いてくれなくてイラついた」と感じた人もいたようです。このような点は、これからの学校生活で改善して、より素晴らしい学年集団にしたいですね。また先生達からも、入浴が一日目と二日目で格段に速くなるなど成長が見られた、友達に優しく声かけをする場面を度々見ることができたなど1年生の素晴らしさを感じたと報告がありました。これからの1年生の成長が期待できるふれあい合宿でした。

(保護者の皆様へ)

悪天候で、大変ご心配をおかけしました。すべてのプログラムは行えませんでした。が、成果も上がり、1年生の素晴らしさも感じられました。この良さを伸ばすように指導してまいりますので今後もご協力をお願いします。

■ 菖蒲で30周年をお祝いしました。

昨年、卒業した3年生が株分けし、現在の3年生がお世話をしてくれた菖蒲が咲きました。今年も、菖蒲に詳しい先生がいなくなったので、少し寂しくなりましたが、2年生の「生き物係」の皆さんが、



30周年にあわせて鉢を並べてくれました。多くの皆さんの協力で、学校が美しくなるのでうれしいですね。

■ 期末考査はどうでしたか？

一学期の学習の締めくくりである期末考査が行われ、来週からは、答案が返ってきます。手応えはありましたか？もちろん結果も大切ですが、この結果を次の考査や入試に活かすことは、もっと大切です。幾つかの学級通信にも、間違えたところのやり直しや、学習方法の見直しについて先生方の考え方が書いてありました。どの先生も、同じように振り返りの大切さを訴えています。

■ 勉強以外でも頑張っています！

<空手> (2年2組) が6月26日に若松体育館で行われた県大会出場に出場し、優秀な成績を上げました。

<美術> 6月12日(日)「港と製鉄所スケッチ大会」に参加し、(共に1年2組)が入選しました。また、多くの美術部員も参加して、素晴らしい作品を制作しました。

■ 夏季大会の予定です。応援をお願いします。

- | | | |
|-----------------|-------------------|--------------|
| 7月 3日(日)、9日(土) | 女子テニス | 桃園庭球場 |
| 7月 9日(土) | 野球 対飛幡中 | 浅生球場 |
| | 剣道 | 若松柔剣道場 |
| 7月 9日(土)、10日(日) | 男子バスケット 対明治と大谷の勝者 | 大谷中学校 |
| | 女子バスケット 対明治学園中 | 大谷中学校 |
| 7月16日(土)、17日(日) | 陸上市内大会 | 鞆ヶ谷陸上競技場 |
| 7月17日(土) | 体操市内大会 | 九国大付属体操競技体育館 |
| 22日(金) | 水泳市内大会 | 文化記念プール |

6～7月の目標

「ろうかはやっくい歩こう！」

まだ雨は続きそうです。特に3年生は、不注意でケガをすると大会に出られないこともあります。

※個人情報保護のため、一部情報を削除しています。